
今年度第１回の東雲中エリア学校運営協議会を１８日、本校で開催しました。昨年度から市
内全小・中学校区に設置されており、向能代小と本校を一つのエリアとして、協議会委員１１
名が委嘱されています。
協議会では、両校学校運営の基本方針や３つの評価領域である「学習指導（学力向上）」「生

徒指導」「小中（地域）連携」の具体的目標などについて委員の皆様から承認を受けたほか、地
域における児童生徒の様子について情報交換をしました。また、『地域とともにある学校づくり』
に向け、学校と地域がより連携を深めながら、子どもに関わっていくことを確認しました。
本校の評価領域と具体的目標は次のとおりです。

Ⅰ【学習指導（学力向上）】

具体的 ・県学習状況調査の各教科平均通過率が県平均を上回る。
な目標 ・授業に対する肯定的回答が全学年ともに８５％を上回る。

Ⅱ【生徒指導】

具体的 ・新たな不登校生徒を出さない。不登校出現率が秋田県及び能代市平均を下回る。
な目標 ・学校生活に対する肯定的回答が全学年ともに９０％を上回る。

Ⅲ【小中（地域）連携】

具体的 ・児童生徒間の交流活動等を実施し、学校行事や諸活動を通じて地域に元気を届ける。
な目標 ・地域に対する肯定的回答が全校で８５％を上回る。

委員の皆様をご紹介します（４月２３日発令）。※敬称略△

会長＝佐藤敬顕、

△

副会長＝浅理雷三、
△

委員＝幸坂マチ子、佐藤信也、工藤真弓、中田哲直、鎌
田定治、小林百合子、見上淳子、池端幸一、春日圭
なお、第２回は１１月、第３回は来年２月の開催を予定しています。お世話になります。

授業にタブレット端末活用 空調設備試運転間近に！
国が提唱して

いる「GIGA スク 年明けから始まった空調設備工事（校舎内

ール構想」の実 冷暖房）は明後日３０日に完成点検を終え、

現を踏まえ、市 試運転を開始する予定です。今後は冷房稼働

内各小・中学校 とともに、生徒が日々の教育活動にも一層集

には１人１台の 中して臨むことができればと思っています。

タブレット端末 夏でも快適な教育環境はもうすぐです…。

が配備されてい
ます。 ヨルダン献立登場
既に多くの教 ～ホストタウン事業の一環～科で活用を始めていますが、３年国語（書写）の

授業ではこのほど、生徒が筆運びを実際にタブレ このほど、昨年度３月に続き、
ット動画で確認し、筆運びのイメージを理解して 給食にヨルダン献立が登場しまし
から活動に入るようにしてみました。 た。メニューは、『マンサフ風混ぜごはん』（ス
今後も授業等において、ＩＣＴを効果的に活用 パイスチキンのターメリックライス）、『ファラ

しながら、生徒１人１人が探究的に学んでいける ーフェル』（スパイスとパセリのコロッケ）、『シ
ようにしたいと考えています。 ョルバモロヘイヤ』（スープ）、ヨーグルトと牛

乳でした。
全校生徒は、協力して手際よく盛り付けが終

わると、一
斉に味わっ
てメニュー
を楽しんで
いました。
能代市はヨ
ルダンのホ
ストタウン
になってお
り、給食を
通して異国
の食文化に
触れること
ができまし
た。
「アル・ハ
ムドリッラ
ー！」（ご

給食に提供されたヨルダン献立と ちそうさま
笑顔で舌鼓を打つ１年生 でした）

Ｒ３学校運営協議会を開催 学校運営方針などを承認

７月の主な行事予定

１日（木）県教委学校訪問
２日（金）3年実力テスト② 漢字検定
３日（土）吹奏楽コンクール前ホール練習会
６日（火）校内授業研究会（3年数学）
７日（水）全校朝会 ＰＴＡ文化部会18:00
８日（木）職員会議（Ｂ日課）
９日（金）吹コン・全県総体激励会

１０日（土）吹コン～11日・全県総体～12日
１２日（月）3年三者面談開始 小中連携協議会
１７日（土）全県総体（バスケ・卓球）～19日
２１日（水）1学期終業式 大掃除
２２日（木）海の日
２３日（金）夏季休業日～8/24 スポーツの日
２６日（月）1、2年二者面談～30日


